

Dimanche 16 octobre 2022

ANTIBES

PRELUDE MUSICAL

ACCUEIL - SALUTATION-INVOCATION

Nos vies sont agitées.
Les soucis et les fardeaux ne nous épargnent pas.
Il nous arrive d'être fatigués.
C'est dans ces moments,
particulièrement,
qu'il est bon de pouvoir s'arrêter pour un temps de culte.
Pour déposer nos soucis,
nos fatigues
et nos peines.
Pour nous laisser accueillir par le Christ vivant.

Le Christ nous accueille ce matin.

La paix du Père,
l'amour du Fils,
la consolation de l'Esprit Saint
nous sont offerts
pour que nous vivions ce culte
le coeur au repos et l'esprit apaisé.

AMEN

Spontané 201 : <https://video.link/w/Tlivd>

*Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'offrir la louange de nos cœur. Alléluia, Alléluia.
Crions notre joie au Dieu vivant. Alléluia, Alléluia
Louons-le par notre chant.
Nous voici rassemblés en ton nom Seigneur,
Pour t'adorer Jésus Sauveur.*

LOUANGE:

Louange à toi Dieu éternel auquel nul n'est semblable,
mais qui ne cesse de révéler ton projet d'amour aux hommes

De la glaise du néant,
tu nous dégages, Dieu de vie.

Des chaînes de la peur et de tout esclavage,
tu nous délivres, Dieu de liberté.

Hors du tumulte de nos désirs,
tu nous berces, Dieu de paix.

Dans les ténèbres de nos doutes,
tu nous éclaires, Dieu de vérité.

Au naufrage de nos illusions,
tu es notre rocher, Dieu de salut.

Au labyrinthe de nos incompréhensions,
tu nous guides, Dieu de communion.

Dans le désert de l'indifférence,
tu nous parles, Dieu d'amour.

Louange à toi, Dieu auquel nul n'est semblable !
Louange à toi, Dieu tout autre qui a choisi de devenir Dieu tout proche,
en Jésus-Christ !

Corinne MARC

Chant : ARC 255 « Nos coeurs te chantent »
<https://video.link/w/hRw7d>

VOLONTE DE DIEU: (assis)

Soyez saints, car je suis saint, moi le Seigneur votre Dieu.
Tu ne commettras pas de vol et tu n'useras ni de mensonge, ni de tromperie.

Tu n'opprimeras pas ton prochain et tu ne le dépouilleras pas.

Tu n'ajourneras pas le salaire du travailleur.

Tu traiteras l'étranger comme l'un des tiens.

Que chacun respecte son père et sa mère.

Ne sois pas partial dans tes jugements,
ne les change pas selon que ton prochain est riche ou pauvre.

Ne vas pas colportant le mal autour de toi.

Ne te venge pas, ne garde pas rancune.

Spontané : 407-1 [mélodie et paroles](#)

*Seigneur reçois, Seigneur pardonne notre misère et nos péchés.
Et ce pardon que tu nous donnes, enseigne-nous à le donner.
Oh mon Dieu, mon Seigneur, moi Roi, ait pitié ait pitié de moi.*

ANNONCE DU PARDON :

Pour entendre la parole de grâce et de pardon, je vous invite à vous lever

Christ, c'est celui qui débouche nos yeux et nos oreilles,
pour que nous puissions voir et entendre;

c'est celui qui ouvre nos coeurs,

pour que nous puissions comprendre et retourner vers lui.

Mais vous, heureux vos yeux parce qu'ils voient,

et vos oreilles parce qu'elles entendent.

En vérité, je vous le déclare, beaucoup de prophètes,

beaucoup de justes ont désiré voir ce que vous voyez,

et ils ne l'ont pas vu; ils ont désiré entendre ce que vous entendez,

mais ne l'ont pas entendu.

Fondés sur cette promesse, soyons réconciliés avec Dieu,

avec les femmes et les hommes, avec le monde, sa création.

Chantons notre reconnaissance au Seigneur.

Spontané : 279 Aec <https://video.link/w/hnivd>

Gloire à ton nom Jésus, Gloire à ton nom Jésus !

Mon rocher, ma forteresse, mon libérateur, je me confie en toi,

Gloire à ton nom, Seigneur Jésus.

PRIERE D'ILLUMINATION :

C'est si difficile de croire que maintenant tu vas parler. Ta parole est toujours appel,
et appel à faire ta volonté.

C'est, si difficile de croire, qu'à travers ces passages de la Bible que ma distraction
m'empêche d'écouter,

C'est si difficile de croire, qu'à travers les paroles maladroites de cette prédication,

Toi, le Roi du monde, et notre Roi, tu pourrais maintenant parler et appeler.

C'est si difficile de le croire, presque impossible, tu le sais bien.

Alors, Père,

fais encore ce miracle: que ce soit toi, qui ouvres nos oreilles, nos coeurs et notre foi.

Que ce soit toi, qui viennes écouter avec chacun de nous.

Que ce soit toi, qui mettes sur nos lèvres et dans nos coeurs, cette prière si facile à dire et si difficile à vivre: " que ta volonté soit faite, sur la terre comme au ciel ".

O Oui !

Pour tout cela, donne-nous ton Saint Esprit

Pr Michel WAGNER & Pasteur G Warnery

LECTURES

EXODE 17, 8 à 13

8 Les Amalécites vinrent attaquer les Israélites à Refidim.

9 Moïse dit à Josué : « Choisis des hommes capables de nous défendre et va combattre les Amalécites. Demain je me tiendrai au sommet de la colline, avec le bâton de Dieu à la main. »

10 Josué partit combattre les Amalécites, comme Moïse le lui avait ordonné, tandis que Moïse, Aaron et Hour se postaient au sommet de la colline.

11 Tant que Moïse tenait un bras levé, les Israélites étaient les plus forts, mais quand il le laissait retomber, les Amalécites l'emportaient.

12 Lorsque les deux bras de Moïse furent lourds de fatigue, Aaron et Hour prirent une pierre et la placèrent près de Moïse. Moïse s'y assit. Aaron et Hour, chacun d'un côté, lui soutinrent les bras, qui restèrent ainsi fermement levés jusqu'au coucher du soleil.

13 Josué remporta une victoire complète sur l'armée amalécite.

2 Timothée 3, 14 à 4, 2

14 Quant à toi, demeure ferme dans ce que tu as appris et accueilli avec une entière conviction. Tu sais de quels maîtres tu l'as appris.

15 Depuis ton enfance, en effet, tu connais les Saintes Écritures ; elles peuvent te donner la sagesse qui conduit au salut par la foi en Jésus-Christ.

16 Toute Écriture est inspirée de Dieu et utile pour enseigner la vérité, réfuter l'erreur, corriger les fautes et former à une juste manière de vivre,

17 afin que l'homme de Dieu soit parfaitement préparé et équipé pour faire toute action bonne.

1 Je te le demande solennellement devant Dieu et devant Jésus-Christ, qui jugera les vivants et les morts, je te le demande au nom de la venue du Christ et de son Royaume :

2 prêche la parole de Dieu avec insistance, que l'occasion soit favorable ou non ; sois persuasif, adresse des reproches ou des encouragements, en enseignant avec une patience parfaite.

LUC 18, 1 à 8

1 Jésus leur dit ensuite cette parabole pour leur montrer qu'ils devaient toujours prier, sans jamais se décourager :

2 « Il y avait dans une ville un juge qui ne se souciait pas de Dieu et n'avait d'égards pour personne.

3 Il y avait aussi dans cette ville une veuve qui venait fréquemment le trouver pour obtenir justice : “Rends-moi justice contre mon adversaire”, disait-elle.

4 Pendant longtemps, le juge refusa, puis il se dit : “Bien sûr, je ne me soucie pas de Dieu et je n'ai d'égards pour personne ;

5 mais comme cette veuve me fatigue, je vais faire reconnaître ses droits, sinon, à force de venir, elle finira par m'exaspérer.” »

6 Puis le Seigneur ajouta : « Écoutez ce que dit ce juge indigne !

7 Et Dieu, lui, ne ferait-il pas justice aux siens quand ils crient à lui jour et nuit ? Tardera-t-il à les aider ?

8 Je vous le déclare : il leur fera justice rapidement. Mais quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

Cantique ARC 779 « Tu es la plus belle » <https://video.link/w/ltivd>

PREDICATION

La méditation est à la mode. Point besoin d'ouvrir un livre de développement personnel, les magazines regorgent d'articles faisant l'éloge de la méditation, de la méditation pleine conscience, du mindfulness et autres...

Réguler sa respiration, sentir son corps, reprendre le contrôle, se rendre disponible à soi et au monde. Beaucoup d'entre nous en ressentent le besoin et les bienfaits.

La méditation est une respiration, une démarche bienveillante envers soi-même.

Enfin, nous pouvons nous poser, décanter, reprendre possession de nous-mêmes.

La méditation peut également nous préparer à la prière, nous préparer à accueillir Dieu.

Car la grande différence entre la méditation et la prière, c'est qu'avec la prière, pour parler familièrement, « il y quelqu'un au bout de fil ».

Si la méditation nous recentre, la prière nous met en relation.

Pour les chrétiens, la méditation n'est que le « sas d'entrée » dans la prière.

Jésus vit intensément la prière : une prière enracinée dans celle de son peuple, Jésus citera souvent des psaumes, et la première partie du Notre Père est une reprise libre du kaddish, une des prières les plus importantes du judaïsme.

Une prière parfois collective, souvent solitaire.

Une prière qu'il enseigne comme il enseigne aux disciples une façon de prier, confiante et personnalisée.

Dans le texte de ce jour, un peu avant d'entrer à Jérusalem, Jésus raconte une parabole, apparemment simple.

Deux personnages sont mis en scène : une veuve et un juge.

Cette femme est le symbole du dénuement et de l'obstination. Elle s'évertue patiemment à réitérer sa demande d'obtenir réparation. En ce temps-là, une veuve n'a ni pouvoir, ni protection sociale. Elle vit de l'assistance généreuse des autres, elle ne peut donc exercer de pression sur personne. Elle représente ici tous les laissés pour compte. Toutefois, elle a le droit de demander réparation à la justice, elle peut même, au besoin, être entendue, elle peut être défendue, et c'est pour cela qu'elle insiste, car elle est dans son bon droit et elle le sait. Et le juge aussi le sait puisque, de guerre de lasse, il lui rend justice afin qu'elle ne vienne plus l'importuner. Finalement cette femme apparemment fragile ne l'est pas tant que cela. Elle oppose au juge une ténacité déterminée et tranquille. Cette veuve parle sans doute non seulement à notre intelligence mais aussi à notre cœur. Elle représente d'une certaine façon chacun de nous, dans sa fragilité, sa pauvreté intérieure, avec ses blessures personnelles infligées par la vie, et le découragement qui va avec. Elle parle à notre cœur, car peut-être aujourd'hui même, cette histoire résonne en chacun et rejoint l'un ou l'autre, pour je ne sais quelle raison, ou je ne sais quelle injustice profonde, subie dans sa propre vie, enfouie depuis longtemps, sans toutefois obtenir réparation sous aucune forme. Cette femme parle à

notre coeur, encore et toujours, car nous savons bien que l'injustice existe toujours, que les différences sociales existent toujours, qu'il y a toujours autant de rejetés, d'indigents, et même d'esclaves. Dans tous les domaines, au coeur d'une société comme la nôtre, qui ne cesse de déverser son opulence de façon indécente. Il est bien difficile alors de garder ce courage, de rester persévérant, de ne pas perdre pied, de ne pas lâcher prise, de ne pas perdre l'esprit et la foi, de ne pas baisser les bras, tant que réparation n'est pas obtenue. Et cela peut durer très longtemps.

Le deuxième personnage est le juge. C'est un homme dépourvu de valeurs tant morales que religieuses, qui ne craint pas Dieu, et qui n'a « *d'égards pour personne* » (Luc 18, 2).

Il représente tout ce qui est intolérable : le pouvoir méprisant. C'est une sorte de despote, de tyran. En tout cas, c'est un personnage bien embarrassant. De qui Jésus est-il en train de parler ? Car dans les paraboles, les personnes qui représentent l'autorité, désignent principalement Dieu. Si ce juge odieux symbolise Dieu, alors de quel Dieu s'agit-il ? S'agit-il d'un Dieu tout puissant qui aurait le droit de vie et de mort sur ses créatures ? Qui traiterait les hommes et les femmes comme des marionnettes ? On trouve quelques passages de la Bible qui présente un Dieu coléreux, qui punit les fautifs, un Dieu souvent jaloux dont on a souvent réduit les commandements à une somme de lois morales, comme étant le Dieu de la révélation. Mais ce n'est pas l'essentiel de la Bible.

En poursuivant ce raisonnement de la comparaison de Dieu avec ce juge inique, Jésus n'est-il pas en train de dire à ses disciples, mais aussi aux pharisiens qui ne sont pas loin, qu'on ne peut plus parler de Dieu de cette façon ? Le juge inique symbolise un Dieu que ceux qui se prétendent les détenteurs de la vérité imposent au peuple. Ces personnes se revendiquent les propriétaires de Dieu et en profitent pour asservir les autres à leur vérité, les laissant dans l'ignorance, les empêchant d'avoir un regard critique sur cette présentation de Dieu. Le Christ va se positionner complètement différemment comme l'a écrit Raphaël Picon « *Jésus-Christ est l'incarnation la plus spectaculaire qui soit du rêve de Dieu pour le monde ; une humanité libre, affranchie de*

toutes formes d'oppression. Par ses actes et ses paroles, Jésus irradie la présence de ce Dieu qui rompt les équilibres mortifères et déjoue les fatalités. La proclamation de sa prédication nous bouleverse encore et libère en chacun une énergie créatrice qui fait de nous des passionnés de la liberté »¹.

Alors comment devons nous recevoir un tel texte aujourd'hui, dans notre contexte actuel ? Le COVID continue à infecter les corps et la santé de nombreuses personnes à travers le monde et dans notre pays. Il infecte aussi les esprits et les comportements. Les nouvelles contradictoires réclament un sens du discernement bien aiguisé pour faire la part des choses. La situation économique pose également de grandes questions avec une inflation qui atteint des sommets que nos anciens ne pensaient plus voir. Depuis le déconfinement, alors même que les médias s'étaient relayer pour partager, proposer, voire poser les bases « d'un monde d'après » selon l'expression consacrée, celui-ci peine à voir le jour. Et si il doit voir le jour, incontestablement, il ne faudrait pas se mettent en place des inégalités encore plus grandes que par le passé. Ce sont toujours les pauvres, les laissés pour compte qui paient en premier les pots cassés. Le monde des petits et des oubliés de toutes catégories a un besoin urgent de notre engagement et de notre témoignage. Et je m'adresse en premier aux chrétiens, croyants, que nous sommes.

Puisque aujourd'hui encore, nous mettons notre confiance en Dieu, et en particulier dans le Dieu de Jésus-Christ, nous avons à persévérer dans notre prière les uns pour les autres, les uns avec les autres, afin de rester attentifs, pour ne pas dire sur le qui-vive, à la manière d'une sentinelle, aux besoins les plus élémentaires, de veiller, sans relâche, à ce que la justice soit rendue, appliquée et respectée, dans tous les domaines et pour tout le monde, et non pas pour le confort de quelques uns. Il faut persévérer à y travailler sans nous dérober à nos responsabilités, et en inventant de nouvelles formes de solidarité pérennes, malgré les obstacles qui se dressent devant nous. Il y a fort à faire, parce que le monde est à vif, et que le bateau de notre humanité prend l'eau de tous les côtés. La prière soutient notre foi qui devient une course d'endurance, c'est à dire que nous devons tenir sur la durée. Car

1 Raphaël Picon in Editorial E&L n° 261 août-septembre 2012. Théologien protestant né en 1968 à Châtenay-Malabry(92) et mort le 21/01/2016 à Rueil-Malmaison (92).

la question demeure : le fils de l'homme quand il viendra trouvera-t-il la foi, sur la terre ? Et dans nos coeurs ?

Jésus-Christ est venu pour faire changer les êtres humains de point de vue sur Dieu, en bannissant les vieilles croyances qui ont aliénés les hommes au lieu de les libérer et de les ouvrir à la présence de Dieu en eux. *« Il [Jésus] révèle notamment que Dieu n'est la propriété de personne, pas même de Jésus. L'action de Dieu dépasse le christianisme et toutes ses églises. Dieu est la sève libératrice qui irrigue toutes les religions et les sagesse du monde »*¹.

C'est au plus profond de notre être que nous trouvons la foi qui nous porte. Et plus nous rencontrerons d'autres chercheurs de Dieu, de toutes religions, de toutes confessions, de tous humanismes, et plus nous découvrirons que, comme le disait Paul Ricoeur, *« c'est en profondeur que les distances raccourcissent »*². Que chacun, chacune puisse dire avec l'évangéliste Jean *« L'amour parfait bannit la crainte »* (1 Jean 4, 18a) et avec le théologien Maurice Bellet³ : *« je ne crois pas en Dieu. Je le vis »*.

AMEN

JEU D'ORGUE

Chant indiqué ARC 317 : « Laisserons-nous à notre table »
<https://video.link/w/pSw7d>

CONFESSION DE FOI

Rassemblés et confirmés par la parole de Dieu, ensemble nous allons confirmer notre foi

Je crois en Dieu sans pouvoir le définir,
il est la transcendance qui donne une autre dimension à ma vie.
Je ne connais pas son nom, je n'ai de lui aucune image,
mais, toujours dans ma vie, il est là,
comme une lumière qui éclaire mon chemin,
un vis à vis dans la solitude des jours.
Je crois que, si ma foi vacille, il croit en moi sans se désespérer
et c'est mon espérance.

2 In *Réforme* , 15 avril 1995. Philosophe français né à Valence (26) le 27/02/1913 et mort le 20/05/2013 à Châtenay-Malabry (92).

3 Prêtre catholique, théologien et philosophe français, né le 19/12/1923 à Bois-Colombes (92) et mort le 5/04/2018 à Paris (75)

Je crois en Jésus et je crois qu'il est le Christ .
Dieu s'est révélé à lui et l'a pris pour fils ;
Il a cru en l'amour de Dieu et a aimé son prochain inconditionnellement.
Il a été fidèle jusqu'au bout, loyal jusqu'à en mourir,
Son exemple me conduit.
Jésus est, pour moi, un maître de sagesse.
Sa résurrection a lieu chaque fois que nous marchons dans ses pas.

Je crois en l'Esprit Saint,
Et je ressens son action entre les hommes
qui veulent faire advenir le royaume de Dieu.
Il nous réunit dans la communion fraternelle,
Il me reprend quand je m'égare
Et il éclaire les ténèbres de ma vie.
J'ai confiance en son souffle, il m'a tant de fois sauvée.

Je crois en l'homme, quand il transforme le monde
pour le rendre plus juste, plus beau et habitable pour tous.
Je crois que nous faisons ce que nous pouvons,
même si ce n'est pas assez.
Et j'ose croire que la foi, l'espérance et l'amour
président à l'action de beaucoup sur cette terre.
Je crois qu'il me faut ressusciter chaque jour de ma vie.

Béatrice Cléro-Mazire

Spontané : 821 Aec <https://video.link/w/foivd>
*Gloire soit au Père, gloire au Fils, gloire au Saint Esprit.
Comme au commencement aujourd'hui toujours,
Et d'Eternité en éternité, Amen*

ANNONCE ET OFFRANDE

C'est le temps des annonces

Voici le moment de l'offrande :

Heureux les parents qui peuvent être aidé par d'autres adultes disponibles dans l'église pour ouvrir leurs enfants à l'évangile.

Heureux les couples qui trouvent accueil dans une église pour fêter leur union.

Heureuses les personnes qui, dans le deuil, trouvent un accompagnement et une consolation dans une église locale.

Heureuses les personnes seules ou malades qui peuvent bénéficier d'une visite pastorale.

Heureuses les personnes qui trouvent une oreille bienveillante à qui confier leurs joies, leurs doutes ou leur souffrance.

Heureu-x-ses les chercheur-euse-s de vérité qui peuvent être initié-e-s à la lecture de la bible.

Heureux-ses êtes-vous quand vous entendez une parole qui redonne un sens à votre vie alors que vous l'aviez perdu.

Heureuses les personnes qui bénéficient de rencontres régulières pour nourrir leur foi.

Heureu-x-ses êtes-vous si vous soutenez dès maintenant cette église pour la trouver toujours présente lorsque vous en avez besoin.

Heureu-x-ses êtes-vous si, par votre don, vous pouvez soutenir l'aide à des personnes en difficultés matérielles, morales ou spirituelles.

PRIERE POUR L'Offrande : Père, accepte notre offrande joyeuse, l'offrande de notre argent, l'offrande de notre travail, l'offrande du temps nécessaire à l'écoute et toute offrande que nous inspire ton amour. Amen.

SAINTE CÈNE

Cantique ARC 420 : Tel que je suis <https://video.link/w/qxg2d>

Préface

Il est digne et juste de te louer, de te célébrer, de te glorifier,

Père éternel du Fils Jésus-Christ.

Nous te louons, toi que connaît le Fils unique, toi qu'il révèle,

qu'il explique, qu'il fait connaître à la nature créée.

Nous te louons, Père invisible qui donnes l'éternelle vie.

Tu es source de vie, source de lumière, source de toute grâce

et de toute vérité.

Tu aimes les hommes. Tu te réconcilies avec tous,

tu les attires tous à toi, par la venue de ton Fils bien-aimé.

Que le Seigneur parle en nous, ainsi que l'Esprit Saint!

Que par nous il chante des hymnes !

SPONTANÉ (ARC 861) <https://video.link/w/Y10ed>

Dieu saint ! Dieu saint,

Dieu très saint !

Éternel ô roi des cieux !

L'univers entier de ta gloire est rempli !

Hosanna au plus haut des cieux !

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !

Hosanna au plus haut des cieux !

INSTITUTION (debout)

C'est pour nous rendre plus humains,
plus vrais, plus fraternels,
C'est pour rassembler dans l'unité
tous tes enfants dispersés
que Jésus, ton Fils,
a pris du pain,
l'a rompu en bénissant ton nom
et l'a partagé avec ses amis
en disant:

"Prenez et mangez-en tous,
ceci est mon corps livré pour vous".

Après le repas, il a pris la coupe
et de nouveau,
en bénissant ton nom,
il l'a donnée à tous ses amis en disant:

"Prenez et buvez-en tous:
ceci est la coupe de mon sang,
le sang de l'alliance nouvelle et éternelle,
qui sera versé pour vous
et pour la multitude
en rémission des péchés.

Vous ferez cela en mémoire de moi".

Avant le partage, il a prononcé une prière ; recueillons – nous de même dans la prière

PRIERE DE COMMUNION

Dieu, notre Père, tu es la source de la vie, tu es la source de l'amour.

Voici le pain et le vin!

Que ton souffle vivant nous donne maintenant communion
au corps et au sang de ton Fils Jésus-Christ.

Seigneur, nous annonçons ta mort, nous proclamons ta résurrection,
nous attendons ton retour dans la gloire.

Louange à toi ô Christ, qui nous as appris à te dire tous ensemble,
dans la communion de l'Église universelle :

Notre Père qui es aux cieux,

que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,

que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.

Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Ne nous laisse pas entrer en tentation,

mais délivre-nous du Mal.

Car c'est à toi qu'appartiennent

Le règne, la puissance et la Gloire

Aux siècles des siècles

Amen

SPONTANÉ (ARC 268) <https://video.link/w/1oivd>

Oui, tu es digne de régner dans notre coeur.

Tu es le Roi de gloire, alléluia !

Jésus, tu es le Maître en moi, alléluia !

Alléluia, alléluia !

INVITATION

En nous invitant à sa table
pour partager le pain et le vin,
le Seigneur nous invite
à nous replacer devant lui.

Il nous invite à compter sur ses promesses:
de pardon, d'espérance.

Il reviendra pour qu'ensemble nous vivions
avec lui face à face, comme le rappelle Paul.

Il nous rappelle par ces signes
que sont le pain et le vin
que Christ est vivant au milieu de nous;
c'est autour de lui que nous sommes rassemblés,
en communion les uns avec les autres.

Nous sommes, à notre tour,
les signes et les témoins de son amour.

Partager le pain et le vin,
c'est répondre à cet amour de Dieu,
c'est faire cette démarche de confiance
où l'important n'est pas de nous regarder
d'abord nous-mêmes, mais de le regarder, lui.

Aussi, approchons-nous avec assurance,
approchons-nous de la table du Seigneur.

C'est notre façon de dire qu'ensemble nous
voulons nous mettre en route à la suite du Christ.

Nous le reconnaissons comme notre Seigneur,
notre Sauveur, Dieu au milieu de nous.

Nous voulons le louer et le servir.

Approchons-nous avec assurance et joie de celui
qui, par amour, est venu au milieu de nous.

Celles et ceux qui ne désirent pas communier sont aussi les bienvenus ; ils pourront prier avec nous et, le moment venu, laisser simplement passer le plat à leur voisin.

Je vous invite à former un cercle autour de la table

COMMUNION FRACTION-ELEVATION

en rompant le pain

Voici le pain de vie ;
celui qui mange de ce pain n'aura plus jamais faim.

en élevant la coupe

Voici la coupe de la nouvelle alliance ;
celui qui croit au Fils a la vie éternelle.

COMMUNION

Remerciement à Dieu : Prière d'action de Grace

Nous te rendons grâce pour ce jour nouveau dans notre foi.

Nous te rendons grâce pour tout ce que nous avons reçu dans ce repas,

pour ton pain qui nourrit notre faim,
pour ta paix qui apaise notre inquiétude,
pour ta vie qui éclaire notre chemin,
pour ta Parole qui accompagne notre solitude.

Nous te rendons grâce parce que dans ta résurrection

tu nous attends et tu nous accompagnes.

Apprends-nous maintenant

à jeter encore une fois le filet de l'Évangile
et à partager ce que tu nous donnes
avec celles et ceux qui croiseront notre route.

AMEN

Allez en paix dans la joie de notre Seigneur

L'assemblée rejoint sa place

PRIERE D'INTERCESSION

Je vous invite à la prière avec la Prière des réfugiés huguenots de 1687 à Amsterdam

Seigneur Dieu,
C'est toi qui a tiré l'apôtre Pierre de la prison où il était gardé,
qui a brisé les fers dont on l'avait lié et qui m'as remis en liberté.
Tu as mille moyens en tes mains
pour procurer la délivrance à tes enfants.
Vois tous ceux qui souffrent pour toi,
et déploie en leur faveur la force de ton bras invincible
Entends les cris de ceux qui sont maltraités pour leur foi
ceux qui reconnaissent en ton fils bien-aimé leur Seigneur,
Leur intercesseur et leur avocat.

Seigneur Jésus,
Ton Père t'a envoyé pour évangéliser les pauvres,
pour guérir ceux qui ont le coeur froissé,
pour publier la délivrance aux captifs.
Dis toi-même à ceux qui sont liés de chaînes : sortez,
Et à ceux qui sont dans les ténèbres : debout
je suis à vos côtés.

Esprit-Saint,
A moi ton serviteur et à toute ton Eglise dans la liberté,
Donne-nous un esprit de résistance et de persévérance
Pour être tes témoins,
Donne-nous de ne pas relâcher dans la prière et l'action
pour tous ceux qui sont persécutés, emprisonnés,
interdits de parole, de liberté de conscience et de culte.

Seigneur,
Dans le combat pour la liberté, la justice et la vérité,
En toutes circonstances,
Que la haine et la violence ne l'emportent pas sur ton amour et ta paix.

Spontané : 154. 1-2. Aec <https://video.link/w/9oivd>

*Je me confie en toi, je sais que tu es mon Dieu.
Mon avenir est dans ta sûre main, oui dans ta sûre main
Je te bénis Seigneur, tu es mon puissant Sauveur,
Oui ton nom pour moi dure à toujours, pour moi dure à toujours.*

ENVOI ET BENEDICTION

Que le Seigneur nous bénisse et nous garde !
Que le Seigneur fasse rayonner sur nous
son regard et nous accorde sa grâce !
Que le Seigneur porte sur nous son regard
et nous donne la paix

POSTLUDE : Arc 616 « Confie à Dieu ta route » <https://video.link/w/4Rw7d>